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	Оригинал
	Перевод

	ОХЛАЖДЕНИЕ ДОМЕННОЙ ПЕЧИ

Целесообразно эксплуатировать доменную печь с полным охлаждением проточной водой, оставив за испарительной системой охлаждения резервную роль.

Не выполнено уплотнение (чеканка) компенсаторов холодильников фурменной зоны, горна и лещади.

Запорная арматура укомплектована полностью, находится в удовлетворительном состоянии, но требует ревизии перед вводом в эксплуатацию. Последняя ревизия запорной арматуры была проведена в полном объёме в 2005 году. С целью повышения надёжности и улучшения условий эксплуатации системы охлаждения  целесообразно  заменить существующие вентиля (50мм на индивидуальных сливах с холодильников шахты и на подводах к холодильникам на мораторной площадке на шаровые краны (50мм.
Заменить существующие контрольные патрубки калачей охлаждения на патрубки с наружной резьбой и внутренним (4 мм. Укомплектовать сливные патрубки и соответствующие краны водяных коллекторов фурменной зоны индивидуальными табличками.

Конструкцией охлаждения не предусмотрено дополнительного охлаждения  рамы чугунной лётки и кожуха вокруг чугунной лётки накладными холодильниками. Для обеспечения безопасной и безаварийной работы печи  необходимо оборудовать охлаждение системой автоматического непрерывного контроля за температурой исходящей воды с холодильников горна и верхней лещади, в первую очередь лёточных холодильников.
	BLAST FURNACE COOLING
It is advisable to operate a full-cooled blast furnace with flow water, leaving a backup role for the evaporative cooling system. 

It’s not satisfied a caulking of compensators of the refrigerators in tuyere zone, the hearth and the furnace bottom. 

Stop valves are fully staffed and in satisfactory condition, but require a revision before commissioning. The latest revision of valves was fully carried out in 2005. In order to increase reliability and improve the operation of the cooling system it is expedient to change the existing valves Ø50mm on the individual drains from refrigerators and admission to the refrigerators of the galleries into ball valves Ø50mm. 

To change the existing control manifolds of the cooling return bends into the manifolds with male screw and internal Ø 4mm. To supply the water discharge manifolds and the corresponding manifold valves of the tuyere zone with individual plates. 

The design of cooling does not provide additional cooling of the tap-hole plate and jacket around the iron tap-hole with overhead refrigerators. To ensure safe and trouble-free operation of the furnace it’s necessary to equip the cooling with a system of automatic continuous monitoring of the temperature of outgoing water from the hearth refrigerators and the top furnace bottom, primarily from the tap-hole refrigerators. 




